
 
 

 
3 月以来の久しぶりの活動地は、植樹した木々が見えないほどにネザサ

が繁茂していたため、木々のまわりを中心にネザサ刈りをしました。確認す
ると、どの木も根付いていました。ただ 1 本だけ何らかの理由で引き抜か
れており、植え直しましたが枯れてしまうかもしれません。 

       

 

 

活動日 令和 7 年 6 月 29 日（日） 4 人 

久しぶりの活動 

森の世話人 神戸ユネスコ協会 みんなの森委員会 

参加メンバー 
 

メンバーチェンジして撮影 
 

活動地の下草 活動中 植樹苗まわりの下草刈り 


